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北大阪商工会議所 青年部

商工会議所青年部【Y
EG】は

次代の地域経済を担
う若手経営者の集ま

りです。

「VISION」必要とされるYEGへ
　　共に考え、共に歓び、共に進もう！！

2018年度スローガン

平成30年度会長　茂 木 一 彦
ご興味のある方は
こちらへ　　

会員募集

　以下、新入会員数名への取材をもとに新入会員
の生の声をお伝えしたいと思います。
　まず、お聞きした質問は、YEGに入会して感
じたメリットは？という問いには、『異業種のメ
ンバーとの交流や出会い』『価値観の同じ女性経
営者との交流（女性新入会員の意見）』『例会の設
えやオクトーバーに参加して小規模経営者では経
験のできないような大きな事業の企画運営に携わ
れた事が経験に繋がった』等の意見をいただきま
した。メンバー交流だけでなく自己のスキルアッ
プを入会メリットだったと捉える意見が非常に喜
ばしく感じました。
　続いての質問は、YEGに今後期待する事は？
またどのような思いで今後YEG活動をされます
か？という内容をお聞きしたところ、『仲良く
なった先に仕事上の連携が取れるようになりた
い』、『地域に影響力のある団体、組織になり、そ
の一員でありたい』『地域に貢献できるような
活動をしたい』等の意見をいただきました。皆
様非常に前向きにYEG活動を考えておられる事

が回答に表れていたのではないかと思いました。
YEG活動をする上で何かお困り事はないですか
という問いには、『毎回の事業に参加する時間を
作るのが難しい』という意見もあれば、『月に1、
2回なので会員間のコミュニケーションがとりづ
らい』という正反対の意見もありました。しかし
ながら『困っている事はなにもない』という意見
も複数あり、この問いに関しては、人それぞれで
あるようです。
　その他にも多数の質問にお答えいただいたので
すが、紙面の関係上全ての回答を掲載できず申し
訳ありません。取材を行ってみてよくわかったの
は、新入会員の意見をしっかりと聞き、疑問点や
困り事を解決する事でそれ自体が『親睦』になり
今後のさらなる会員拡大に繋がるであろうと感じ
ました。
　取材にご協力いただいた方に厚く御礼申し上げ
るとともに、今回取材できなかった方にも是非今
後ご意見を頂戴したいと思います。
(取材：広報委員会 副委員長 大東詳二、副委員長 松井　明)

広報：大野委員長、本日はよろしくお願い致します。

大野：よろしくお願い致します。

広報：まず初めに、青年部が会員を拡大する意義
を大野委員長はどう捉えられているのですか。

大野：茂木会長をはじめ、歴代会長の方々がよ
く「数は力」だとお話になります。本年度起ち上
がった未来創造会議内で進められている政策提言
活動においては、まさに会員数は提言する声の数
であり組織として声を上げる、提言する上で少数
より多数である方が耳を傾けて下さる確率が高く
なるのは言うまでもない事だと思います。届け先
がどこであろうと地域を担う青年経済人として、
この北大阪をより活性化させたいと言う思いを大
声にし届ける為に、今後も会員拡大を続けていく
意義があると考えます。
又、青年部には組織内でのビジネス交流を活発に
していきたいという思いがあり、より多くの業種
より多くの方に入会していただければ、新たなビ
ジネスマッチングの創出にも繋がりますので、そ
ういう意味でも会員拡大は非常に大事な事業と捉
えています。

広報：委員会名に『親睦』という言葉も含まれて
いますが、親睦についてはどのようにお考えですか。

大野：はい、まず会員拡大親睦委員会では４月に
総会旅行を企画実施させていただきました。年度
初めという事もあり本年度の新入会員は若干名で
有ったかもしれませんが、初めて総会旅行にご参
加いただいた方もおられました。

　その後の８月度例会では『親睦』を目的として
ボウリング大会を企画立案させていただきました。
委員会対抗等、メンバー同士の絆が生まれるよう
な趣向も考えていたのですが、開催日に大型台風
が関西に直撃する予報となった為、やむなく中止
とさせていただきました。８月時点では本年度の
新入会員数が増大しておりましたので、中止と
なった事が非常に残念です。しかしながら12月
にご家族も参加できるクリスマス例会を、ただ今
準備させていただいておりますので、12月度ク
リスマス例会でしっかりと『親睦』を設えたいと
考えております。

広報：大野委員長ありがとうございました。

大野：ありがとうございました。
  　　　(聞き手：広報委員長　松井良介） 

会員拡大親睦委員会
委員長 大 野 淳 子 氏

今年度　新入会員
中 村 圭 吾 氏

ここ数年会員数を大幅に伸ばしている北大阪商工会議所青年部ですが、大野淳子会員拡大親睦委員
長と、新入会員の数名の方への聞き取りをもとに、現在の会員拡大の現況や生の声をお伝えしたい
と思います。

北大阪商工会議所青年部 会員拡大親睦委員会


